



ニ之江の子

令和6年10月31日
江戸川区立ニ之江小学校
第7号

みんなで運動会を作り上げる

副校長 小林 美弥子

10月5日に念願の自校開催である運動会を行いました。天候に気を揉みましたが、予定していたプログラムすべてを無事終了させることができました。

新しい時代の学校を象徴する構造と機能をもつ校舎と、今年1月に完成した校庭で開催する初めての運動会は、「0（ゼロ）から1（イチ）を創造する」生みの苦しみを求められる一大事業でした。年度当初には体育主任を中心として実施案作成に着手し、運動会当日を迎えるまで、教職員間で相談、実行し、進まなければ異なる手立てを考えて再度実行をしてきました。PTAの皆様とは、前日準備及び運動会で担っていただく役割と仕事の打合せを幾度となく行い、初めての環境でも段取りよく、お力を奮っていただきました。地域の皆様には朝早くからの準備にご協力いただいた上、ご来賓の方々とともに子供たちへ温かな声援を送っていただきました。さらに、我が子の活躍を心に刻みたいと来校された保護者の皆様の笑顔や応援が、子供たちの意欲を十分に高めていました。この場を借りて、皆様に御礼申し上げます。

運動会前日の午後には、応援団に所属する4年生、そして5年生と6年生が、運動会の係活動について教員から説明を聞くため体育館に集合しました。体育主任から「係活動を始める前、子供たちに話をしてください。」と私に依頼があり、緊張しつつも子供たちと教職員の前で話をしました。「明日行われる運動会をこれまで経験した運動会の中で、最も素晴らしいものにすることが私の目標です。」と切り出し、「運動会で一生懸命走ったり踊ったりするのは、素晴らしいことです。しかし、それらができるよう裏で支える仕事の数多くあります。もちろん先生たちは仕事を頑張りますが、みなさんの係での活動がとても大切です。何をすればよいのか、まず自分で考え、わからなければ先生や周りの人に聞き、協力しながら任された仕事を最後までしましょう。」と続けました。教員による説明後、任された仕事を積極的かつ熱心に行う子供たちの姿を眺めながら、子供一人一人の運動会に対する熱い思いを感じていました。

子供たちにとっても新しい校舎、校庭で開催する初めての運動会となり、楽しさと心配が胸中で混じり合っていたかもしれません。しかし、運動会開催までの様々な取組を通じて、教師や友達と心を合わせ、任されたことに最後まで力を尽くしたからこそ、当日に感じた喜びは大きかったと思います。翌週の全校朝会では、晴れやかで、少し大人びた表情の子供たちが体育館の中でしっかりと立っていました。成長を感じ取ることができる立派な姿でした。

私が運動会で強く印象に残っているのは、閉会式で優勝旗、準優勝盾を校長から受け取った赤組と白組の団長が、マイクを通して下級生にメッセージを贈る場面です。降雨のため離れた場所のテント下で待機する下級生に向かい、二人とも大きく元気な声で喜びを表現しました。すると校庭と校舎から盛大な拍手が湧き起こりました。「みんなで運動会を作り上げる」という壮大な目標が達成された瞬間でした。

「シン☆ニ之江 運動会！」

体育主任

10月5日(土)に、新校舎初となる運動会が行われました。

スローガン「全力!紅白!ベストをつくそう シン☆ニ之江」のもと、赤組も白組も全力で取り組み、記念すべき新校舎第1回目となる運動会を大いに盛り上げてくれました。

今年度は、赤白に分かれて得点を競う方法に変えての実施となり、子供たちが声を出して自分の組を応援する姿がとても印象的でした。特に、全校競技の大玉送りは大変盛り上がり、子供たちの熱意が伝わってきました。

運動会に向けて、教職員一丸となって準備を進めて参りましたが、新しい場所での行事を一から考えるということは、正直なところ一筋縄とはいかず、悩むことが多い日々でした。ですが、力となってくれたのは、高学年の子供たちでした。係活動の時間だけでは練習時間が足りない時も、嫌な顔一つせず休み時間にも集まって練習を重ねたり、前日準備の際には率先して校内を掃除したり、物を運んだりし、とても助かりました。そして、当日の運営においても、係の仕事に真摯に向き合い、責任をもって取り組んでくれたおかげで、運動会を無事に終えることができました。高学年の子供たちには、感謝の気持ちでいっぱいです。

このように子供たちが頑張ってくれたのも、ご家庭での保護者の皆様のお力添えがあったおかげです。時には児童を励まし、背中を押してくださったことと思います。多くのご理解やご協力をいただき、本当に感謝しています。

そして、PTA やおやじの会の方々、地域の方々など、たくさんの人たちに支えて頂いたおかげで、運動会を成功させることができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

「ついに来た!うきうきまつり」

第4学年 担任

令和6年10月26日(土)に、「ついに来た!うきうきまつり」がありました。

4年1組は「ピンポン玉カップイン」を、2組は「風船バレー」をお店で行おうと決め、当日に向けて様々な準備をしました。

どのようなルールだと楽しくゲームができるのか、教室はどのように飾り付けるのか・・・お客さんを楽しませることができるよう、意見をたくさん出し合って積極的に話し合いを進めました。また、試行錯誤をしながら場の準備や用具づくりなどを進め、素敵なお店にしようとクラスで協力しました。

当日は、多くのお客さんがお店に来て楽しそうに遊ぶ姿が多く見られました。4年生は、お客さんにルールを説明するなど進んで仕事に取り組み、自分たちのお店を盛り上げようことができました。

うきうきまつり、大成功でした。みんな、一生懸命頑張りました!

下に子供たちから出た思い出の一部を抜粋して記述します。ぜひお読みください。

- ・お店に来たお客さんを楽しませることができて、よかったです。
- ・自分たちのお店での仕事も、他のクラスのお店もとても楽しかった。
- ・色々なクラスのお店を回ったけど、全部楽しかった。「今までたくさん工夫したんだなあ。」と思った。

11月行事予定

1日(金) 校内研究授業(5-1) 4時間授業(5-1を除く)最終下校13:15	19日(火) 日光移動教室2日目 バイキング給食(1年) 保護者による読み聞かせ
3日(日) 文化の日	20日(水) 日光移動教室3日目 なわとび月間始め(～12月13日) 【江戸川っ子なわとびウィーク】
4日(月) 振替休日	21日(木) なわとび集会(動画視聴) 5時間授業(教員の不審者対応訓練のため) 最終下校14:30
5日(火) 全校朝会 バイキング給食(4年)	22日(金) 校内研究授業(1-2) 4時間授業(1-2を除く)最終下校13:15
6日(水) 区小教研(職員出張のため4時間授業) 最終下校13:15	23日(土) 勤労感謝の日
7日(木) 委員会活動(5,6年生は6時間授業) 心理士来校日	25日(月) 全校朝会 SC来校日 生活科見学(1,2年)
8日(金) 展覧会児童鑑賞日	26日(火) フラッグフット特別授業 (3・4時間目6年 5・6時間目5年) ※雨天時体育館
9日(土) 土曜日授業(木曜日時程)最終下校14:30 展覧会保護者鑑賞日	27日(水) 安全指導 管楽器演奏会(PM) 味覚の授業(3時間目3年) 算数スタンダード研究授業(4-2) 4時間授業(4-2を除く)最終下校13:15
11日(月) 展覧会振替休業日	28日(木) 校外学習(3年,わかくさ3年)
12日(火) 全校朝会 校外学習(5年,わかくさ5年)	29日(金) 音楽集会 マジック教室(2時間目) 避難訓練(不審者)
13日(水) 就学時健康診断 (1～4年,6年,わかくさ4時間授業) 最終下校13:00 就学時健康診断係活動(5年)	
14日(木) たてわり班活動 SC来校日 クラブ活動(4,5,6年は6時間授業)	
15日(金) 児童集会 日光前検診(6年,わかくさ6年) あいさつデー・ボランティアデー 卒業アルバム個人写真	
18日(月) 全校朝会 日光移動教室(6年,わかくさ6年)1日目 SC来校日	

【江戸川区からのお願い】

区のこれからのサービスや負担の在り方について考えるアンケートを実施しています。10月下旬に広報えどがわ特別号を全戸配布しておりますので、ご確認いただき、江戸川区の将来に向けてぜひご回答ください。



↑詳細はこちら